



## 農業機械の安全運転技術の向上を目指して 第18回町農業トラクター技術競技会開催

10月31日、秋の晴天の下、農作業の安全と農業機械の効率的な利用を行うため、第18回町農業トラクター技術競技会が屋形ライスセンターで開催されました。

町内の農業者や農業振興会の会員合わせて17人がロータリー耕・トレーラーけん引の2種目で、日頃の作業で培った技術を競い合いました。

◎競技会結果《敬称略》

### ●ロータリー耕の部

**優勝** 眞行寺 孝佳(本町1)  
(県立農業大学校長賞)

**準優勝** 小柴 大輔(町原)

**第3位** 早川 茂芳(東)

### ●トレーラーけん引の部

**優勝** 伊藤 弘行(旭市)  
(県農業機械士協議会長賞)

**準優勝** 行木 達哉(鳥喰上)

**第3位** 市原 貴吉(鳥喰新田)



農業トラクター技術競技会の様子

## オリジナルのミニチュアの世界 生涯学習講座「オーキッドテラリウム」

10月28日、町民会館で町内在住・在勤の18歳以上の方を対象に、生涯学習講座「オーキッドテラリウム」が開催されました。

ガラス容器の中にジュエルオーキッドを植え込み、石や苔等で飾り付けを行い、オリジナルの自分だけのミニチュアの世界を作り楽しみました。



## おかげさまで町がきれいに! 町内一日清掃

11月26日、地区役員をはじめ住民のみみなさんに参加いただき、住宅周辺のごみ拾いや側溝清掃が行われました。

みなさんのボランティア活動により、町がきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



## 租税教室を実施しました

11月6日、上堺小学校で6年生を対象に租税教室を実施しました。今回は、タブレット端末を利用しながら「おもな税金の種類と仕組み」と「なぜ税金は必要なのか」について学びました。

また、1億円のレプリカに触れ「1億円がこんなに重いとは思わなかった」などの声上がり、税金について関心を持つ良い機会となりました。



1億円のレプリカを持ち、実感する児童たち



タブレット端末を利用した授業風景